

## Seminarios sobre carnet de identidad en Buey Arriba

En el municipal Buey Arriba se han celebrado 18 seminarios sobre el carnet de identidad, en los que han estado presentes presidentes de CDR y responsables de vigilancia, con una participación de 166 compañeros.

Estos seminarios están siendo impartidos por una comisión a nivel municipal que fue creada al efecto y está integrada por 15 compañeros

Estos seminarios serán llevados a los 144 CDR y los 26 zonales y hasta la fecha se le ha dado a 98 CDR.

• Argel Espinosa

## La Fiebre Porcina Africana

**No se ha manifestado en nuestra región.**

**Hay que tomar las medidas que garanticen su ausencia en nuestra masa porcina**

Aunque en nuestra región no se ha manifestado ningún foco de contaminación de la Fiebre Porcina Africana, terrible enfermedad viral proveniente del continente africano que ha afectado la masa porcina de la provincia de La Habana; sin embargo es necesario tomar medidas de carácter preventivo capaces de garantizar la no penetración de este virus mortal para los cerdos.

A los efectos se ha constituido en nuestra región una sub comisión presidida por el secretario agropecuario del FCC regional e integrada por los CDR, la dirección regional del Instituto Nacional de Veterinaria, la dirección regional del Combinado Porcino, MINSAP y ANAP, la que tendrá a su cargo la orientación y supervisión,

entre otras, de las siguientes medidas:

—Control riguroso de la existencia del rebaño porcino estatal (Combinado Porcino, INRA, MINED, ANAP, MININT, etc.), y del privado, tanto rural como urbano.

—Prohibición terminante del traslado de cerdos entre regiones sin la debida autorización del Instituto Nacional de Medicina Veterinaria y la correspondiente certificación.

—Controlar la existencia de cerdos en unidades militares.

—Construir en las entradas de todas las unidades porcinas cajuelas de desinfección que contengan una solución de cloro activo al 3%.

—Revisar y actualizar el programa de vacunación de cada unidad o piara porcina, comenzando en el sector privado el trabajo de vacunación anticólera —pintadilla— y en las unidades estatales que posean una masa superior a 50 animales y posteriormente en el resto de la masa porcina, incluyendo el sector urbano.

—Lograr que en cada centro de acopio de cerdos conste el lugar de donde proceden los animales acopiados.

## Sobrecumple su plan de producción el molino de piedra "Ramón Viamontes" de Santa Rita

El molino de piedra "Ramón Viamontes" en El Cacao, del municipal Santa Rita, sobrecumplió sus planes de producción correspondientes al mes de junio pasado, mediante el esfuerzo realizado por sus trabajadores.

Este molino cuenta con un plan normal de 6 mil 241 metros cúbicos de piedras trituradas y se trazó un plan guerrillero de 8 mil metros cúbicos.

La producción alcanzada durante el mes de junio fue de 8901 metros cúbicos, para un cumplimiento del plan normal de un 134 por ciento y del plan guerrillero en un 105 por ciento.

• Magdiel Sol Moreno

## Discuten documento de la UJC en Cauto Embarcadero

En el municipal Cauto Embarcadero se llevó a efecto un acto mediante el cual fue discutido el material o documento de la UJC provincial: "La Juventud por el Desarrollo de la Agricultura.

Este acto se celebró en el círculo social del citadino municipal, organizado por la UJC y presidido por el organizador del organismo juvenil de Cauto Embarcadero.

Luego de discutido el documento de la UJC provincial, las jóvenes participantes mostraron estar de acuerdo a partir a donde la dirección lo oriente.

## Constituyen Estado Mayor de Zafra Cafetalera en Buey Arriba

Recientemente se llevó a efecto en el comedor del INRA del municipal Buey Arriba, una asamblea en la que se trasaron, entre otras cosas, la creación de los Estados Mayores a nivel de distrito y de bloque que tendrán la responsabilidad de la organización y el control de las actividades relacionadas con la próxima cosecha cafetalera.

Se encontraban presentes en la misma los secretarios del Partido de los diferentes distritos, además de los organismos. • Argel Espinosa

## Trabaja la UJC del municipal Buey Arriba en la formación del Bon para las tareas del café

La Unión de Jóvenes Comunistas del municipal Buey Arriba tiene en estos momentos la tarea de formar en el presente mes de julio un batallón compuesto por jóvenes de 14 a 27 años de edad, que serán los encargados de dar su aporte a la cosecha cafetalera que se avicina.

Ya el trabajo se ha iniciado en todas las zonas del municipal, contando hasta el momento con 52 jóvenes inscriptos.

Para la selección de los 350 jóvenes que integrarán el citado batallón, se ha puesto metas, para los distintos distritos, los que están atendidos por un cuadro de la UJC, éi que al efecto se ha asignado.

San Pablo de Yao seleccionará a 120 jóvenes, San Miguel a 40, Ramírez a 20, Vega Grande a 20, Caña Brava a 15, El Gusyabo a 10, La Estrella 20, Manguito 10, San Antonio 15, además de 40 del distrito pecuario de Bueycito y 50 del distrito urbano.

• *Argel Espinosa*

## Se destaca la FMC de Río Cauto en la educación

La Federación de Mujeres Cubanas del municipal Río Cauto realizó durante el mes de junio un gran trabajo en el frente educacional.

Entre las actividades realizadas por las federadas de Río Cauto figuran: en calendario rural, la incorporación de 332 compañeras al mismo; estas compañeras son amas de casa.

En las 24 aulas de la Federación de Mujeres Cubanas hay 181 compañeras en aulas de educación obrera y campesina 156 mujeres incorporadas al estudio.

• *Estrella Vega*

## Celebran en el Ministerio del Trabajo de nuestra región importante plenaria

Miembros del Ministerio del Trabajo Regional impartieron un seminario, mediante una asamblea, sobre la ley 12251 que establece la organización de la fuerza de trabajo.

Entre los asuntos tratados figuran la actualización del expediente laboral, altas y bajas y aplicación de la resolución 50.

Este seminario fue impartido en el círculo de recreación "Vicente Quesada" y fue dirigido por el compañero Roberto García, quien orientó y formuló preguntas a los asistentes, así como se esclarecieron todas las situaciones complejas existentes en el municipal sobre la fuerza de trabajo.

En el seminario se recalcó sobre las infracciones cometidas, así como las sanciones establecidas para las mismas.

A este seminario asistieron los jefes de fuerza de trabajo de los diferentes organismos del municipal.

• *Migdael Sol*

## Efectuadas asambleas de información al pueblo

Un total de 20 asambleas de información al pueblo, se han celebrado a nivel de zonales, con una asistencia de 818 participantes, como parte de las tareas que vienen desarrollando los Comités de Defensa de la Revolución como saludo al 26 de julio.

Estas asambleas tienen el propósito de que el pueblo exponga ante una comisión integrada por los delegados municipales del MINCIN, Poder Local, INIT, etc., sobre las distintas dificultades y deficiencias existentes en las unidades de servicio.

El municipal que mejor trabajo ha realizado en este frente ha sido Cauto Embarcadero, el cual ha efectuado hasta el presente 8 asambleas, con una participación de 403 asistentes.

El zonal mas destacado fue el 19, de Bayamo, el cual efectuó una asamblea el pasado día 21, con una asistencia de 162 participantes.

• *Edsler Vidal*

## Reestructuran Consejo de Trabajo en el plan hortícola "Angel Frías"

El pasado 2 de junio se llevó a efecto una importante asamblea en el plan hortícola "Angel Frías", del municipal Bayamo, con la finalidad de reestructurar el Consejo de Trabajo, de acuerdo a lo orientado por la CTC.

Se encontraban presidiendo la reunión dirigentes de la sección sindical, la representación del Partido y la UJC, y además con la presencia de 63 compañeros, entre ellos obreros del sector de maquinaria.

Fueron presentados para integrar el Consejo de Trabajo a varios compañeros, los que fueron analizados de acuerdo a las condiciones de los mismos, y posteriormente quedó formado el mencionado organismo.

Se dio a conocer que este centro cumplirá las metas, como saludo al 26 de julio.

### Tratan en Río Cauto sobre la obtención del sello "26 de Julio"

Con la participación de todos los miembros del Comité Municipal de la UJC de Río Cauto, se llevó a efecto una asamblea, mediante la cual se discutió lo referente a los pasos a seguir para la evaluación de la entrega de los sellos 26 de Julio a los jóvenes que cumplan los requisitos establecidos.

Se tomaron acuerdos y se adoptaron medidas, con el fin de lograr una buena entrega de sellos 26 de Julio.

• Alicia Vázquez

### Descargan 3 553 sacos de abono, compañeros de Puente Guillén

Con la participación de 48 compañeros de los organismos de Puente Guillén, se llevó a efecto una movilización, donde se descargaron de los vagones del ferrocarril 3 mil 553 sacos de abono.

En esta movilización se hizo un aporte de 184 horas voluntarias, con un promedio de 4 horas por hombre.

• Héctor Carrillo

### Disfrutan maestros de Bayamo de un merecido descanso en balneario de Las Villas

Para disfrutar de un merecido descanso de 15 días en el balneario Elgueal de Las Villas, partieron desde esta ciudad un grupo de 10 maestros, que a pesar de encontrarse enfermos han continuado su labor en las aulas.

Los maestros que reciben este estímulo a su labor, son los siguientes: Luis Lachatanerais, Norma Rodríguez, Guillermina Desousa, Linea N. Nistriq, Doris Castro, María E. Castro, Graciela Brul, Aurina Yáñez, Enma Quesada y Caridad Vivar.

Estas vacaciones forman parte de un plan especial con aquellos educadores que por razones

### Chequean situación de los planes para el 26 de julio, en círculos infantiles de esta región

En el regional de los círculos infantiles se llevó a efecto una importante reunión, en la que se trató sobre el cumplimiento del plan de trabajo 26 de Julio.

Se encontraban presentes la asesora provincial de círculos infantiles, Raquel González, la asesora regional Cira Rodríguez, la directora regional Mercedes Ta-

mayo, así como las directoras de los círculos infantiles de nuestra región.

Luego de un intercambio de opiniones, las trabajadoras de los círculos infantiles se comprometieron a cumplir las tareas como saludo al 26 de Julio.

• Leyla Reyes Poveda

### Impulsan tareas obreros de sección de servicios del INRA de Guisa

Los trabajadores de la sección de servicios del INRA, del municipal Guisa, se encuentran desarrollando un impetuoso trabajo para cumplir las metas contenidas en los planes de trabajo para saludar la histórica fecha del 26 de Julio.

Esta sección cuenta con tres centros de producción, y los trabajadores de las mismas se han comprometido a cumplir las metas señaladas.

Los demás centros se comprometieron a aportar 600 horas voluntarias y 26 trabajadores hicieron el compromiso de obtener el sello 26 de Julio que otorga la CTC.

• Marina Tasset

### Exposición de círculos infantiles

Se ha dado a conocer que en los salones de la CTC se mostró al público una exposición de los círculos infantiles, su funcionamiento, etc. como saludo al 26 de julio.

Se agrega que en el círculo infantil "Mario Alarcón" de Bayamo se llevó a cabo una reunión en la que se encontraban todas las obreras que allí laboran.

El motivo de la asamblea fue fortalecer el trabajo y al propio tiempo intercambiar opiniones sobre el plan de trabajo a desarrollar como saludo al 26 de julio.

También se informa que en el círculo infantil "Mario Alarcón" se ha logrado un gran porcentaje de incorporación a las movilizaciones hacia la realización de tareas del agro, en las que participan un gran número de compañeras.

Estas movilizaciones se realizan los sábados y domingos y son una meta como saludo al 26 de julio.

### Jóvenes de Combinadas saludarán el 26 de Julio impulsando tareas

El comité de base de la UJC del batallón de combinadas del plan arroz "Fernando Echenique", saludará la fecha histórica del 26 de Julio con ambiciosas metas, entre ellas:

El cumplimiento e impulso de las tareas organizativas; las del frente ideológico, cultura, educación y las actividades deportivas.

En este batallón se realizó la captación de jóvenes para el crecimiento de la UJC, donde fueron seleccionados 2 compañeros, que pasaron a fortalecer el comité de base del batallón; 6 de la sección de combidada de arroz del Chungo, plan arroz "Fernando Echenique".

• Dionisio Tamayo

## Sobrecumplen trabajo en captación de alumnos para el magisterio en ruta número 4 de Bayamo

Un destacado trabajo en la captación de alumnos para el estudio de la carrera magisterial, han realizado los maestros de los dos concentrados de sexto grado que tiene la ruta de inspección número 4 «La Guerrillera», del sector rural del municipal Bayamo, que está dirigida por la compañera María Eugenia Naranjo, inspectora técnica.

Entre ambos concentrados el Movimiento Guerrilleros de la Enseñanza alcanza la cifra de 37 estudiantes incriptos y de esos, 36 están comprometidos a estudiar para maestros en el Centro Formador del Caney de las Mercedes, lo que demuestra el éxito obtenido por los maestros en la aplicación del Plan «Seré Maestro».

Uno de los concentrados funciona en la escuela «Idalberto Tamayo», situada en Santa Isabel, cuya maestra de sexto grado lo es la compañera Gloria Esther Román Carrillo, la que en relación con la captación de alumnos expresó lo siguiente:

«Para lograr este éxito en mi zona, yo he realizado todas las tareas orientadas por la Dirección Municipal e Inspección Técnica en el plan «Seré Maestro» desde el inicio del curso, llevando este plan tal como está programado.

«De los 25 Guerrilleros de la Enseñanza de mi escuela, 24 optaron por becas para magisterio, pero para llegar a esta meta el maestro tiene que tener pleno dominio de la zona, tanto con los padres y madres como con las organizaciones y padrinos de la escuela, realizando estas actividades con este concurso y apoyo.

«Las actividades que más influyen en la decisión de los alumnos son: declarar la escuela «guerrilleros en acción», las excursiones al Centro Formador de Maestros del Caney, los encuentros a

nivel de ruta, escuela y municipal, los encuentros de conocimientos, etc., todas las cuales fueron llevadas a cabo en mi escuela».

El otro concentrado radica en la escuela «Reinerio Almaguer», ubicada en el poblado del Dátil, y su maestra Clara Esther Bartzaga Ocaña, que tiene 12 guerrilleros y todos aceptaron becas para magisterio, expuso lo siguiente:

«He llegado tener una buena captación de alumnos por un esfuerzo social y político, realizado en conjunto por el MINED y las organizaciones de masas y políticas del cuartón.

«Es muy importante comenzar a realizar las actividades del plan «Seré Maestro» desde inicio del curso y calentar conjuntamente con los padres y vecinos, todas las cuestiones que se refieran a lograr en los escolares su inclinación y decisión para hacerse maestros revolucionarios».

• César Ramos Aguilera

## Chequean planes de trabajo en 52 unidades de la zona arrocerá de Puente Guillén

Con vista a saludar la histórica fecha del 26 de Julio, fueron chequeados recientemente 52 pla-

nes de trabajo correspondientes al proceso de fechas históricas en la zona arrocerá de Puente Guillén, regional Bayamo.

Estos planes de trabajo corresponden a los distintos centros de trabajo de este municipal y se encontraban presentes los organismos, secciones sindicales y la representación de la CTC, dirigentes administrativos y compañeros del Partido.

\* Hécior Carrillo



Ayer alegría y belleza,  
hoy fealdad y tristeza

Con el fin de embellecer y alegrar, pero sólo en fiestas, nacimos. Hoy sin embargo, desde julio de 1970, permanecemos feos, deteriorados y tristes, abandonados al tiempo y la intemperie en la calle Donato Mármo y Aguilera.

Somos unos pobres mascarones de yeso que servíamos para embellecer. Ya no. Ahora afeamos el ornato público. Los niños nos tiran piedras y nos sacan la lengua irreverentemente. ¡Qué vida esta! Y todo por no recogernos a tiempo.

¿Qué esperar? nombrarnos vitaficios a defeción del ornato público.

Por favor, al organismo que le corresponda: ¡quítenos de aquí!

**Junio 26 - Julio 27**

**Jornada de Solidaridad  
con Corea**